

**FONTAINES-SUR-SAÔNE - DISTINCTION**

## Remise des diplômes d'AES au centre de formation Simon-Rousseau



■ Les diplômés accompagnés de l'équipe du centre de formation Simon-Rousseau Photo Serge NALTCHAYAN

Jeudi après-midi, Elhame Alaya, directrice du centre de formation Simon-Rousseau, et son équipe, ont remis à chaque accompagnant éducatif et social (AES) son diplôme officiel. Selon la responsable : « Notre formation a pour mission de les préparer à l'accompagnement de personnes en situation de handicap et de vulnérabilité. Ils seront aptes à leur apporter du lien social, de les accompagner dans les gestes du quotidien, d'assurer des soins d'hygiène et de confort mais aussi de leur proposer des activités ». Sur les dix personnes qui s'étaient inscrites à cette toute première session, sept sont allées jusqu'au bout. Et au final, cinq ont été reçues. « Tous ont déjà un emploi » précise Elhame Alaya qui rappelle également que 20 places sont disponibles à chaque session. Une journée portes-ouvertes est d'ailleurs organisée le 2 février prochain, de 10 heures à 15 h 30, afin d'y découvrir les différentes formations sociales, sanitaires et médico-sociales. « Seront présents des étudiants, des professeurs, des formateurs et des interlocuteurs administratifs qui donneront des conseils en matière de financement » conclut la directrice.